



NUMERO DOSCIENTOS CUARENTA Y CUATRO: Ante mí, JOHNNY PEREZ VARGAS, Notario Público con oficina en Tres Ríos, de paso por la ciudad de San José, a solicitud del licenciado Rodolfo Golfin, abogado del Colegio de Enfermeras de Costa Rica. Y DIGO: Que me hice presente en la ciudad de San José, Central, La Uruca, propiamente las instalaciones del Colegio de Enfermeras de Costa Rica, a las catorce horas con quince minutos, del día ocho de julio de dos mil veintiuno, con el fin de hacer constar los hechos que ocurrieron en mi presencia y que detallo a continuación: A fin de hacer constar a través de la presente ACTA NOTARIAL, los hechos que sucedieran en la ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DEL COLEGIO DE ENFERMERAS DE COSTA RICA, de la siguiente manera: Al ser las catorce horas con treinta minutos siendo la hora fijada para la primera convocatoria de la Asamblea, la señora Secretaria Carolina Chinchilla Quesada, es quien dirige la sesión y al constatar que no hay el quorum de ley, se suspende la Asamblea y se esperará una hora para iniciar en Segunda Convocatoria. Me traslado afuera, donde hay dos toldos y tengo acceso al Salón Principal a través de audio y video disponible por parlantes y televisores, siendo que la cámara uno está frente a la Junta Directiva, la cámara dos: frente a los asociados del Salón Principal, las cámaras tres y cuatro en el Toldo uno y la cámara cinco en el Toldo dos. Siendo las quince horas con treinta minutos, se da inició en Segunda Convocatoria con los asociados presentes. Se aprueba el ingreso del personal administrativo. En este momento en el Toldo Uno hay nueve asociados y en el Toldo dos no hay ninguno. A las quince horas con treinta y ocho minutos se presenta una Moción de orden la cual es rechazada por improcedente. A las quince horas con treinta y nueve minutos, se procede con el Punto Uno de la Agenda: Lectura de las medidas Sanitarias. A las quince horas con cuarenta y tres minutos, Punto Dos de la Agenda: se realiza comprobación de quorum: hay setenta y un asociados en ese momento. Al ser las quince horas con cuarenta y nueve minutos, se procede con el punto tres de la Agenda: Lectura del orden del Día. Al ser las quince horas con cincuenta minutos: Se procede con el punto cuatro de la Agenda: Lectura y Aprobación del Reglamento Parlamentario. Al ser las quince horas con cincuenta y cuatro minutos: Se realiza comprobación de quorum: Hay setenta asociados. Al ser las quince horas con cincuenta y seis minutos, se somete a votación el orden del Día: Se aprueba con cincuenta y un votos a favor y diecinueve en contra. Al ser las quince horas con cincuenta y siete minutos: Se corrige y se aclara que lo que se va a someter a votación es el Reglamento Parlamentario, con cincuenta y un votos a favor, veinte en contra y dos abstenciones. Al ser las dieciséis horas y existir una diferencia entre los votos con el quorum anterior, se vuelve a realizar comprobación de quorum, contando con setenta asociados. Al ser las dieciséis horas con cuatro minutos se vuelve a realizar comprobación de quorum y hay setenta asociados. Al ser las dieciséis horas con cinco minutos se realiza nuevamente la votación, con resultado: cuarenta y nueve a favor, veintidós en contra y dos abstenciones, como sigue prevaleciendo una diferencia de dos votos, se somete a votación pasar de la votación virtual, a través del dispositivo a la votación manual, de nuevo se realiza comprobación de quorum, existiendo setenta y dos asociados, se somete a votación y se aprueba pasar a votación manual

JOHNNY PEREZ VARGAS



1 0 6 1 9 0 4 9 1



1 0 6 1 9 0 4 9 1

con sesenta y dos votos a favor de los setenta y dos presentes. Al ser las dieciséis horas con dieciocho minutos, se realiza comprobación de quorum, en el Toldo Uno hay nueve asociados y en el Salón Principal: sesenta y tres, para un total de setenta y dos asociados. Al ser las dieciséis horas con veinticinco minutos, se somete a votación el Reglamento Parlamentario, y se aprueba con cincuenta votos a favor, veintiuno en contra y una abstención. Al ser las dieciséis horas con treinta minutos se somete a votación el orden del Día. Al ser las dieciséis horas con treinta y tres minutos se realiza comprobación de quorum, estando presentes setenta y tres asociados, divididos así: sesenta y cuatro en el Salón Principal y nueve en el Toldo Uno. Al ser las dieciséis horas con treinta y nueve minutos se somete a votación el orden del Día, estando a favor: cincuenta y seis votos, en contra: dieciséis y abstenciones: una, quedando aprobada el orden del Día. Al ser las dieciséis horas con cuarenta y tres minutos y por haberse aprobado el Orden del Día, se retiran los miembros de la Junta Directiva y Fiscal y dan su espacio en la Mesa Principal al Tribunal de Etica del Colegio de Enfermeras. Al ser las dieciséis horas con cuarenta y cuatro minutos, se hace un receso para que puedan ir al baño los que lo requieran. Al ser las dieciséis horas con cincuenta y ocho minutos se reinicia la Asamblea, ahora con Rocío Monge, en su condición de Presidente del Tribunal de Etica, seguidamente realiza lectura del Informe del Expediente cero ocho – dos mil veinte del Tribunal de Etica, por lo sucedido el veinticinco de febrero de dos mil veinte, contra la Doctora Tamara Molina Marcial, proceso de investigación por presuntamente haber utilizado recursos del Colegio sin la aprobación de la Junta Directiva. Al ser las diecisiete horas con veintitrés minutos se realiza un periodo de preguntas y respuestas entre los asociados y los Miembros del Tribunal de Etica sobre dicho expediente, que era por cinco minutos. Al ser las diecisiete horas con cuarenta y dos minutos y concluido el espacio otorgado para la presentación del Informe del Expediente de Investigación, se retira el Tribunal de Etica de la Mesa Principal y nuevamente toman posesión la Junta Directiva y Fiscal de sus asientos en la Mesa Principal. Se da un receso de cinco minutos. Al ser las diecisiete horas con cuarenta y seis minutos hay desordenes y discusiones dentro del Salón Principal, según lo observo a través del televisor que estaba transmitiendo en vivo, los efectivos casi hacen desalojar a un asociado que estaba revoltoso, se pide que tomen asiento los asociados, se da por concluido el periodo de preguntas pues era por cinco minutos, pues así había quedado aprobado y transcurrió más de ese tiempo sobradamente. Al ser las diecisiete horas con cincuenta minutos le dan la palabra a un asociado para que se dirija a la Asamblea. Al ser las diecisiete horas con cincuenta y tres minutos, habla la señora Tamara Molina Marcial, defendiendo su actuar, se le retira el uso de la palabra por estar gritando. Al ser las diecisiete horas con cincuenta y seis minutos, se realiza comprobación del quorum. Al ser las dieciocho horas la señora Tamara Molina Marcial, solicita la recepción de unos documentos. En la mesa Principal, sin embargo, después se los lleva y se los entrega al Notario Villasuso, quien también está levantando un Acta Notarial en el Salón Principal. Se realiza comprobación de quorum, encontrándose presentes diez asociados en el Toldo Uno y sesenta y cuatro en el Salón Principal, para un total de setenta y cuatro asociados. Al ser las



dieciocho horas con un minuto se somete a votación la propuesta de sanción en contra de Tamara Molina Marcial, de quince días hábiles de suspensión sin goce de salario. En el Toldo Uno votan diez asociados a favor y en el Salón Principal votan treinta y cinco a favor, para un total de cuarenta y cinco votos a favor, En contra: diecinueve asociados, y Abstenciones: Diez. Con base en lo anterior, queda aprobada la sanción contra la señora Tamara Molina Marcial de quince días hábiles sin goce de salario, que rigen a partir del día nueve de julio de dos mil veintiuno. Al ser las dieciocho horas con catorce minutos del ocho de julio y no habiendo más asuntos que tratar, se cierra la Asamblea.. Es todo. Expido un primer testimonio. Leído lo anterior la encontré conforme y firmo en Tres Ríos, a las dieciocho horas del doce de julio de dos mil veintiuno. * * * LIC. JOHNNY PEREZ * * * LO ANTERIOR ES COPIA FIEL Y EXACTA DE LA ESCRITURA NUMERO DOSCIENTOS CUARENTA Y CUATRO VISIBLE AL FOLIO OCHENTA Y CINCO FRENTE DEL TOMO ONCE DE MI PROTOCOLO LA CUAL CONFRONTADA CON LA ORIGINAL RESULTO CONFORME Y LA EXPIDO COMO PRIMER TESTIMONIO AL MOMENTO DE FIRMAR LA MATRIZ



